

A través de distintos medios el profesor de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, Joseph Ramos, entró al debate respecto del retiro de una parte de los fondos ahorrados en el sistema de AFP y ha entregado una propuesta que vaya en ayuda de las personas en los difíciles tiempos que corren.

El economista planteó que “propongo permitir el retiro, digamos de hasta \$1 millón durante esta crisis, pero a cambio de posponer la edad de jubilación en un año, o lo suficiente para que la pensión que se reciba no merme, sino siga igual a lo que habría sido sin el retiro de fondos”.

Anuncio Patrocinado

En una entrevista con Canal 24 Horas, el académico, además vicepresidente de la Comisión Nacional de Productividad aseguró que la idea es que no haya un retiro “de un zuácate, sino que algo mensual, con ese tope (de un millón), y que se haga el cálculo preciso. Yo hice un cálculo aproximado, en una persona promedio, podría significarle postergar su jubilación en un año, eso es una cifra razonable, que hace que uno reciba la misma pensión que iba a recibir, pero con un atraso”.

Argumentó que “de este modo lo que podría ser una mala idea -el retiro puro y simple- pasa a ser una buena idea al tener el costo de posponer la jubilación. Se frena así la miopía temida al mismo tiempo que se ayuda a solventar la crisis”, afirmó Ramos.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Respecto a la idea del retiro de un 10% de los fondos ahorrados en las AFP, Ramos dice que “el problema con eso es que si hay gente con mucha plata va a poder recibir mucho, y gente con poca plata, va a recibir poco, la gente joven que ha cotizado poco, va a recibir poco, y la gente mayor puede recibir más”.

“Uno no quiere que se retiren los fondos y simplemente viva hoy a expensas de mañana, y por eso propongo que se postergue el periodo de jubilación, para compensar y asegurar el mismo nivel de pensión. Desigualdad, igual, por eso no hablo de un porcentaje, sino que de un monto fijo igual para todos, lo que sí va a cambiar, es cuánto tiempo tiene la persona esperar para jubilar”.

y tú, ¿qué opinas?